

# Armonía social en el Código Laboral

El pleno constituyente sustenta propósitos encaminados a lograr una armonía plena entre empresarios y trabajadores, condición indispensable para mantener la armonía y el progreso social, afirmó ayer el presidente de la Asamblea, mayor Roberto D'Aubuisson.

Las anteriores expresiones las pronunció al iniciarse las discusiones de la Segunda Sección, que comprende el Título Trabajo y Seguridad Social.

No debemos permitir, afirmó, la lucha de clases, como instrumento para la toma de poder y que lo use el marxismo leninismo

para la desarticulación de la economía nacional.

Recordó al desafortunado diputado obrero, René Barrios Amaya y pidió D'Aubuisson, expresar un reconocido merecimiento al compañero desaparecido, quien entendió y comprendió, que la armonía obrero patronal es un vital elemento para estimular el desarrollo de la economía salvadoreña y que las amplias mayorías disfrutarán de los beneficios del progreso.

Pidió el presidente de la Asamblea a los diputados respaldar un articulado constitu-

—Pasa a la página 51—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**ZONA ORIENTAL.** Lic. Hallen Romeo Quezada, gerente administrativo IRA, Zona Oriental, izquierda, entrega a los diputados Herbert Prudencio Palma Duke, José Fran-

cisco Merino López y Héctor Manuel Araujo, las últimas disposiciones del IRA para abastecer de productos básicos toda la Zona Oriental del país.



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

**SEIS MESES.** Dr. Ricardo Alfredo Maida, presidente del CCE, manifestó que toca a la Asamblea determinar cuándo y qué tipo de elecciones habrá. El consejo en 6 meses estará listo para elecciones generales, afirmó.

## Cómo consumir leche de AID

Agregar a la pacha de leche de los niños un aceite vegetal comestible, como el aceite de semilla de algodón o el aceite de maíz, recomendó la Sociedad de Pediatría de El Salvador a la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), la institución donante de la leche que ac-

tualmente comercializa el gobierno.

Como es del conocimiento público, esta clase de leche descremada ya se encuentra en el mercado y es la única de que se dispondrá durante algún tiempo, aprovechando la oportunidad que ofrece

—Pasa a la página 51—

## Ayuda recibida es entregada a los desplazados

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada, emitió ayer un comunicado para desmentir que la ayuda internacional en alimentos y medicinas, destinada para desplazados a causa de la violencia, se esté llevando a cuerpos militares y de seguridad.

La referida ayuda es llevada directamente, a los miles de personas afectadas por la violencia en distintas partes del territorio nacional, dice el comunicado de COPRE-FA.

En el citado documento pide de la Fuerza Armada, que cuando haya informaciones

—Pasa a la página 25—

## Varios sectores de la capital están sin agua

Incertidumbre por la falta de agua afrontan los vecinos de la Colonia Montserrat de esta ciudad y las colonias circunvecinas. Afirman los afectados que la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, siempre ha dado aviso previo cuando realiza trabajos, pero en esta ocasión ya son varios días que carecen de tan vital líquido, sin tener informes oficiales de la escasez.

La población afectada es numerosa señalan los afectados; y lo peor ocurre cuando se suspende el servicio por parte de ANDA y los usuarios no están prevenidos. Por ello, añadieron, es necesario que cuanto antes

—Pasa a la página 34—

# En 6 meses listo CCE para comicios

En seis meses el Consejo Central de Elecciones podrá estar totalmente listo para elecciones generales, afirmó ayer ante periodistas nacionales el presidente de ese organismo, Dr. Ricardo Alfredo Maida.

Explicó que no toca al CCE definir cuándo y qué clases de elecciones habrá en El Salvador, esa atribución es única de la Asamblea Constituyente; pero nuestra programación de trabajo está orientada a dar servicio con registro electoral autónomo para elecciones presidenciales, de diputados y de concejos municipales en todo el país.

Anunció el presidente, Dr. Maida, que los cinco miembros del Consejo viajan este día a los Estados Unidos, con el fin de ofrecer ante el pueblo norteamericano una serie de informaciones tendientes a demostrar la unidad de todos los miembros, así como la de ofrecer la verdad de nuestra situación política. Allá, dijo, mantendremos contactos con senadores, congresistas, miembros de la Casa Blanca, prensa y con los funcionarios de nuestra embajada.

Durante nuestra visita también visitaremos a la firma que ha contratado el CCE,

—Pasa a la página 63—



**PRESIDENTE.** Señor Walter Kissling, electo presidente del Instituto Centroamericano de Empresas (INCAE), cargo vacante desde marzo anterior. Asumirá su cargo el 3 de septiembre.

## Considérase alarmante problema de vivienda

“El problema de la vivienda de interés social en El Salvador es alarmante. En la situación actual se ha hecho más grave por el desplazamiento de numerosos grupos de familias que han tenido que emigrar de sus lugares de origen. El problema tiende a empeorar”.

Tales conclusiones están planteadas en un informe de la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima, con motivo de su décimo quinto aniversario de fundación.

Agrega el estudio, que “en las proyecciones de los organismos sociales se estima

—Pasa a la página 63—

## Fue electo el nuevo presidente de INCAE

El señor Walter Kissling, largamente vinculado con el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE), fue elegido presidente de la institución por su consejo directivo, después de un proceso de consultas con la comunidad incaista que tomó varios meses.

La presidencia de INCAE

había quedado vacante después del fallecimiento de don Francisco de Sola, en marzo de este año. Desde entonces ocupaba la presidencia con carácter interino el Dr. Ricardo Castaneda, director de INCAE por El Salvador.

El señor Kissling es costarricense y comenzó su labor por INCAE desde su fun-

—Pasa a la página 44—



**FORMACION DE RECURSO HUMANO.** Como una de las estrategias de formación de recursos humanos para alcanzar la meta de “Salud para todos en el año 2000”, el ministro de Salud, Dr. Napoleón E. Cárdenas,

inaugura el “XIII Curso Básico para Auxiliares de Estadística y Documentos Médicos” de la Escuela Nacional de Enfermería. Posteriormente inauguró el “II Curso-Taller sobre Diseño Sistemático Curricular”, en el Hotel Siesta.

### INDICE

Nacional .....	2 y 3
Internacional .....	4 y 5
Editoriales .....	6 y 7
Sociales .....	8-30
Hermano Pablo .....	16
Cartas a María .....	24
Su Horóscopo .....	25
Su Salud .....	26
Actualidades .....	34
Deporte .....	38-43
Cómicos .....	48-50
La Cámara .....	51
Platillos .....	51
Clasificados .....	52-63
Cines .....	64-71
Indicador .....	64

## Gobernador Rotario del Distrito 424 de visita

Con el objeto de coordinar y conocer más a fondo de las actividades sociales, culturales y de otra índole, que desarrollan los clubes rotarios de El Salvador, se encuentra en el país el gobernador Rotario del Distrito 424, que agrupa a Centroamérica, Panamá y Belice. El Arq. Felipe Valenzuela,

llegó el pasado fin de semana, en compañía de su esposa, doña Julia Esther de Valenzuela, procedente de Guatemala. Inmediatamente se reunió con los rotarios de San Miguel y Jardín, de la misma localidad; Santa Tecla y Sonsonate.

Este día dialogará con los

—Pasa a la página 25—